

Un importante avance en materia de conectividad vial se está concretando en el sector El Guindo de Longotoma, comuna de La Ligua, con la pavimentación de la Ruta E-249, iniciativa desarrollada mediante un convenio entre la Municipalidad de La Ligua y la Dirección Provincial de Vialidad .

Los trabajos fueron inspeccionados en terreno por el alcalde Patricio Pallares Valenzuela, el director provincial de Vialidad, Daniel Hidalgo Cardoza, y vecinos del sector, quienes constataron el progreso de las faenas que buscan mejorar de manera significativa las condiciones de transitabilidad del camino.

#### Anuncio Patrocinado

El proyecto contempla la aplicación de un sello asfáltico, lo que permitirá no solo optimizar la circulación vehicular, sino también disminuir de forma considerable el polvo en suspensión, una de las principales problemáticas que afectaba históricamente a las familias del sector.

Desde el municipio, el alcalde Patricio Pallares destacó el impacto directo de esta obra en la calidad de vida de los vecinos, subrayando que la pavimentación conecta El Guindo con la Ruta 5 Norte y se enmarca en uno de los ejes prioritarios de la actual administración comunal, enfocado en mejorar la infraestructura vial en distintos puntos de La Ligua.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



En tanto, el director provincial de Vialidad, Daniel Hidalgo, explicó que la obra se ejecuta bajo la modalidad de administración directa y que, debido al alto flujo de camiones de gran tonelaje, se está aplicando un doble tratamiento superficial. Este sistema considera una doble capa de gravilla y un sello final con polvo de roca, lo que permite reducir de manera efectiva la polución.

Hidalgo agregó que la Ruta E-249 cumple un rol estratégico como vía alternativa para la salida del Valle de Longotoma, razón por la cual se proyecta continuar con nuevas etapas de pavimentación. En esta primera fase, los trabajos abarcan aproximadamente dos kilómetros, desde el enlace con la Ruta 5 Norte.

Desde la comunidad, los vecinos valoraron el avance de las obras, señalando que se trata de una demanda histórica largamente esperada y que representa un cambio concreto en las condiciones de vida y conectividad del sector El Guindo de Longotoma.

y tú, ¿qué opinas?